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8月31日 令和2年第1回臨時総代会が開催されました。

前回の3月の通常総代会では、新型コロナウイルス感染症対策として、一時的

に書面議決での出席も認めるとしましたが、今回は感染症対策（アルコール消

毒・マスク着用）を行い、通常通りの開催となりました。

また、連日続く猛暑が心配されましたが、当日に限り少し雨が降ったおかげで

風の気持ちが良い涼しいなかでの開催となり安心した次第です。ご出席頂いた

総代の皆様にはお忙しいところお集まり頂き、誠にありがとうございました。

事前通告質問の他に一般質問も多数あり、活発な議論が繰り広げられました。

今回も皆様からは幅広い質問・要望が寄せられました。皆様から頂いた意見を

吸収し、今後の土地改良区のより良い運営に繋げて行ければと思います。


